

# *La Jamaïque envoie une deuxième cargaison de médicaments à Cuba après la catastrophe de Matanzas.*

---



**L'envoi de médicaments et de fournitures médicales est une réponse de solidarité de la part du gouvernement jamaïcain.. Photo Prensa Latina**

La Havane, 9 sept (RHC) La Jamaïque a envoyé un navire à Cuba avec la deuxième cargaison de médicaments provenant d'un don, suite à l'incendie à grande échelle de la base de Supertanker dans la

ville occidentale de Matanzas, qui a éclaté le 5 août, tuant 16 personnes et en blessant plus d'une centaine.

Selon une note diplomatique, cette dernière partie de l'aide, évaluée à 20 millions de dollars jamaïcains, a été transférée à Santiago de Cuba sur le navire des garde-côtes HMJS Nanny of the Maroons.

L'envoi de médicaments et de fournitures médicales est une réponse du gouvernement de l'État voisin des Caraïbes aux ravages causés par la catastrophe dans la zone industrielle de Matanzas, ajoute le texte.

Le ministre des affaires étrangères et du commerce extérieur, Kamina Johnson-Smith, et l'ambassadeur cubain à Kingston, Fermín Quiñones étaient présents à Kingston au moment du départ du deuxième envoi de la cargaison.

Le ministère cubain des Affaires étrangères a adressé, via Twitter, ses remerciements aux entités jamaïcaines telles que l'agence Caribbean and Latin Travel et le ministère du Commerce et du Développement rural.

Pour sa part, M. Quiñones a exprimé sa gratitude pour cette action de solidarité, et a réaffirmé qu'elle est le reflet des liens d'amitié qui unissent les deux gouvernements et les deux peuples. (Source : PL)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/298821-la-jamaique-envoie-une-deuxieme-cargaison-de-medicaments-a-cuba-apres-la-catastrophe-de-matanzas>



**Radio Habana Cuba**